



Israel asesinó a cinco periodistas en ataque en Gaza

Description

(Ramala) El vicepresidente palestino, Hussein al-Sheikh, condenó hoy el asesinato de cinco periodistas en la Franja de Gaza, un hecho que consideró un crimen de guerra y una flagrante violación del derecho internacional humanitario.

El también vicepresidente del Comité Ejecutivo de la Organización para la Liberación de Palestina denunció el ataque ayer del Ejército israelí cerca del hospital Al-Shifa, en la norteña ciudad de Gaza.

El bombardeo provocó la muerte de los corresponsales de la televisora Al Jazeera Anas al-Sharif y Mohammed Qreiqeh, además de los camarógrafos Ibrahim Zaher, Mohammed Noufal y Moamen Aliwa.

Atacar a los comunicadores es un crimen de guerra, recalcó al-Sheikh, quien llamó a la comunidad internacional a adoptar medidas urgentes para exigir responsabilidades a las autoridades israelíes.

En similar sentido se pronunció el presidente del Consejo Nacional Palestino, Rawhi Fattouh, quien afirmó que el incidente forma parte de una política sistemática israelí para silenciar la verdad.

El objetivo de ese país con los asesinatos de periodistas en Gaza es evitar que sus crímenes sean denunciados ante mundo, subrayó.

Fattouh recordó que más de 230 miembros del sector perdieron la vida en el enclave costero desde el comienzo del conflicto, en octubre de 2023.

“La ocupación (Israel) ejecutó a decenas de periodistas desde el inicio de su agresión en un intento de ocultar los hechos y cometer sus crímenes en silencio y sin testigos”, recalcó.

El gobierno de Benjamin Netanyahu es plenamente responsable de estos crímenes, aseguró.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025